

Gute Ergebnisse der LFV-Athleten

Leichtathletik: Schutterwälder bei den Kreiswaldlaufmeisterschaften in Rheinbischofsheim am Start. Fünf Kreismeistertitel rundeten das hervorragende Ergebnis der jungen Athleten ab.

Rheinbischofsheim/Schutterwald (cg). In Rheinbischofsheim fanden die Kreiswaldlaufmeisterschaften des BLV-Kreises Kehl statt. Dabei waren je nach Altersklasse Waldläufe zwischen 500 und 5400 Meter zu absolvieren. Der LFV Schutterwald war mit 30 jungen Athleten vertreten, welche diesen Wettbewerb für eine erste Prüfung ihrer Wettkampfform nutzen konnten. Dabei gab es einige sehr erfreuliche Platzierungen.

In der Altersklasse U8 startete der LFV mit einem Team, welches am Ende den vierten Platz belegte. Das beste Einzelergebnis erzielte Valentin Dinger. Er erreichte den zweiten Platz bei den Kindern M6.

In der Altersklasse U10 startete der Verein mit zwei Teams, welche auf den Plätzen drei und sechs landeten. Der LFV durfte sich bei den U10 außerdem über viele gute Einzelplatzierungen freuen.

In der Altersklasse W8 gewann Liara Schütterle; Jana Bross belegte Platz drei. Bei den W9 gewann Theresa Kruschhausen vor Johanna



Erfolgreich schnitten die jungen Athleten des LFV Schutterwald bei den Kreiswaldlaufmeisterschaften in Rheinbischofsheim ab.

Foto: Verein

Neid. Auch in der Altersklasse M8 gab es einen Schutterwälder Doppelsieg: Erster wurde Niklas Berger vor Peter Kiefer.

In der Altersklasse U12 belegte das LFV-Team Platz sieben. Das beste Einzelergebnis erzielte hier Emma Kiefer. Sie belegte bei den W10 den dritten Platz.

Auch bei der U14 waren viele Schutterwälder Teilnehmende am Start. Das beste Ergebnis erzielte Tessa Müller. Sie erreichte bei der W12 den ersten Platz. Ellen Kruschhausen belegte den dritten Platz.

Bei den W13 erlief sich Mona Sauda einen starken zweiten Platz. Bei der M12 erreich-

te Ben Müller den dritten Platz. Ein weiteres erfreuliches Ergebnis steuerten die U18-Athletinnen bei: Hier gab es einen Doppelsieg von Celina Klotz und Alexandra Bilger.

Am Ende nahmen die jungen Sportler des LFV Schutterwald insgesamt fünf Kreismeistertitel nach Hause.